

## INICIO DE CURSO EN ORIHUELA-ALICANTE

Después del tórrido y húmedo verano levantino, el viernes 18 de Octubre, estábamos citados los componentes de Vida Ascendente para celebrar el inicio de curso, aunque algunos grupos ya se han comenzado a reunir con anterioridad, estábamos citados en la Parroquia de San Blas a las 11,00 para la recepción, acogida y acreditación, hasta las 12, hemos ido acudiendo de distintos puntos de la diócesis, de Orihuela, de La Hoya (Elche), de Onil, y de la misma capital de los grupos de San José de Carolinas, El Salvador, La Misericordia y el mismo San Blas, también ha acudido nuestro incombustible Antonio García, que desde la Residencia de Ferroviarios en San Juan acude a todo lo que preparamos.

La presidenta ha excusado la presencia tanto del Consiliario Diocesano, que se encuentra al frente de la Parroquia de la Concatedral de San Nicolás estos días y no ha podido acudir como de Monseñor Cases, que ese mismo día tenía que estar en la Conferencia Episcopal.

El programa del día era interesante, la presentación del Guion. ¿Que es un grupo de Vida Ascendente? y la Espiritualidad, uno de los pilares del movimiento, junto a una pequeña experiencia de un taller de oración con música imágenes y unos textos leídos que nos han hecho entrar en conexión con el amor de Dios. También hemos podido conocer la historia de nuestro movimiento con un PowerPoint llamado Alrededores de Paris, desde 1952 en los alrededores de París, su llegada a España en 1979 y su expansión por el mundo, hasta nuestros días y a muchos nos ha sorprendido, porque desconocíamos todo o casi todo de nuestro Movimiento y, no se puede amar los que no se conoce.

Después de la primera ponencia nos hemos hecho la foto de familia y a continuación en el salón parroquial, que tiene muy buenas instalaciones para ello, hemos compartido la comida de sobaquillo que traímos, como siempre no han faltado los dulces, caramelitos, chocolates, dátiles que nos ha traído la compañera de La Hoya, recién cogidos esa misma mañana y que eran pura ambrosia, nuestra compañera de San Blas, Asun, ha ido a la cafetería cercana y nos ha traído los cafés, Realmente ha sido una comida de familia, fraternidad y ágape han ido de la mano.

Tras la sesión de la tarde, hemos compartido la Eucaristía con la Comunidad Parroquial, que tan amablemente nos ha acogido en el día de San Lucas ¡Que coincidencia! Don Miguel Blesa, el párroco de San Blas en su homilía ha ido encontrando paralelismo de nuestro movimiento con el libro de los Hechos de los Apóstoles, escrito por San Lucas y que junto a su Evangelio es el camino de la Salvación que llega hasta nuestros días, de cómo San Lucas nos muestra e incide al Dios Misericordioso que perdona y espera, los mayores somos sembradores de esperanza y ternura.

Tras un día largo de convivencia y formación y más emocionados que cansados hemos vuelto a nuestros hogares con las pilas cargadas y preparados para afrontar el desafío de un nuevo curso.

Agradecemos profundamente a la Parroquia de San Blas de Alicante su acogida, su generosidad y cariño hacia este Movimiento.

*Delegada de Noticias de la Comisión Diocesana.*

